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都議会議員

小金井から変える　市民が変える

に寄りそう グリーンな東京

都政へのご意見をお寄せください

2/19 日10:00 ～

＠漢人あきこ事務所＆ Zoom　
武蔵小金井駅南口3分 →裏面参照

議会報告と気になる都政の
アレコレお話します。どなた
でもお気軽にご参加を。

漢人あきこの
都議会報告会第　　回6

“はけ”と野川を壊す道路計画は中止へ
　白井新市長は計画中止を都に求めることを明言
　白井とおる市長は市長選後初の12月議会で、「都市計画道路小金井３・４・
１号線、３・４・１１号線については東京都へ中止を求めることを掲げて選挙を
闘った。来年早い段階で東京都へ申し入れる調整をしている」と答弁しました。
　西岡前市長も慎重姿勢でしたが、中止にむけて大きな一歩です。

来年度の関連予算、建設局の要求は5300万円
　都は昨年、東西の３・４・１号線の課題調査と、南北の３・４・１１号線外の
道路構造などを示す「道路概略検討」を業者に委託。来年度はこの結果を受け
たオープンハウス・住民説明会などの開催を想定して予算要求しています。

道路の事業化を中止し、都市計画の見直しを要望
　12/22都議会各会派が来年度予算への要望を提出。漢人・グリーンな東京は、
「２路線の事業化に向けた動きを中止し、都市計画の見直しに向けた検討を
始めること」など14項目の「2023年度予算編成に対する重点政策」を提出し、
特に市長選の民意を受けた対応を中心的に求めました。

　　　　　　　　 提出動画と2023重点政策＆東京政策➡ 

東京都にとって重要な自然環境の保全を最優先に
　道路予定地は小金井市民にとって大切な自然環境であるだけでなく、全国
27カ所、都内唯一の自然再生事業が取り組まれているエリアです。年度内に
確定する「東京都生物多様性地域戦略」においても、開発や道路事業と生物多
様性保全の関係は重要テーマ。小金井２路線は都の対応が迫られる象徴的事
業です。

12/16～26 白井新市長のもとで開催された
小金井市議会第４回定例会

12/22 来年度予算への提言を、ハケの森と野川
と草原の生態系図も添えて武市副知事に提出



　知事提出議案64件他を
審査、知事提出議案はすべ
て可決しました。漢人は「葛
西臨海水族園（仮称）整備等
事業契約の締結について」
など６件に反対し、学校給
食費半額条例など議員提出

議案３件に賛成しましたが、この3件は否決になりました。
　補正予算は脱炭素化予算を評価して賛成しましたが、年末
年始の生活困窮者緊急支援策の計上がなく、超党
派で支援団体による要請行動をサポートし、知事
への「年末年始などにおける住居喪失者の支援に
ついての申し入れ」を行いました。

太陽光発電の設置義務化と
東京電力の再エネ導入強化の条例可決! 
　気候危機はまったなしの緊急課題！すでに世界的な気候災
害で多くの命が失われ、人権侵害も発生しています。太陽光
にも風力にも様々な問題があります。国にも先んじて太陽光
発電義務化を進める都の責任は重大です。
　特に東京の電力の７割を供給している東京電力が再エネ
中心へと移行するため、強化したエネルギー環境計画書制度
が大きな効果を発揮することを期待します。

英語スピーキングテスト入試活用中止を
　11/27と12/18に実施、中学３年生約70,700人が受験しま
した。「不受験者」をめぐる不公正さ、教育格差の拡大などに加
え、「入試活用を中止するための議員連盟」が行ったオンライ
ンアンケートなどで、当事者の中学３年生はじめ、保護者、教員、
専門家からさらに多くの問題が指摘されました。ところが、都
は実態把握に向けた調査さえしようとしていません。

地方自治と市民の情報主権を後退させる
個人情報の保護に関する法律施行条例
　都独自の個人情報保護条例を廃止して国に一元化し、個
人情報保護の水準を下げる条例提案に反対しました。
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　2022年 第4回定例会 12/1～12/15

都議会開会告知ポスター

第４回定例会では19人が提出。答弁書は２月中旬公開。
＜漢人の質問項目＞　
❶ 都立高入試での英語スピーキングテスト活用の中止
❷ 手話言語条例を受けた都の対応　
❸ 都人権プラザ企画展における検閲事件
❹ オリパラ大会をめぐる談合事件　
❺ まちづくり、自然環境への影響と放射35号線

文書質問

「神宮外苑のいちょう並木の確実な保全に関する陳情」
が全会一致で趣旨採択
　環境アセス審議会は８月で終
了しましたが、環境影響評価書
案提出前に指摘事項の対応状
況を確認する審議会を開催する
との答弁があり、本会議でも全
会一致で採択。ところが、周知も
不十分ななかで、12/26に審議
会が開催されてしまいました。
 都と事業者に環境重視の計画への抜本的見直しを求めます！

自然の宝庫・檜原村の産廃焼却場建設計画の現状
　いまだに事業者から給水計画が未提出。「技術上の基準に
適合するかを都が判断する上で、焼却施設の安定稼働に不
可欠な水の確保計画は必要」との重要答弁がありました。

環境・建設委員会

詳しくは ▼

詳しくは ▼

12/14共産、立憲、生活者ネット、グリーンな東京の４会派で申し入れ

こども基本条例を使いこなそう！
　議員提案で全会一致で制定、2021年４月施行の「こ
ども基本条例」は、国連子ども権利条約に基づく画期的
な内容。都政全般の条例視点でのチェックが必要です。

「こども基本条例で何が変わるの？！」　
　12/17 グリーンな東京オープンセミナーでは、プレイ
パーク、保育、インクルーシブ、朝鮮学校など子どもに係
わる現場からの報告と意見交換。事務所とZoomで開催

朝鮮学校の補助金復活を求める都議会勉強会
　12/23 自民、公明、共産、立憲、グリーンな東京の有
志の議員で共同開催。2016年から不交付の運営費補
助金をこども基本条例に基づいて再交付すべきと確認。

12/17 関戸博樹さん
（日本冒険遊び場づく
り協会代表）とトーク

11/8 神宮外苑いちょう並木を
はじめ再開発の現地を視察


